

大竹市立玖波中学校 令和6年4月12日

学校教育目標 『『なりたい自分』に向かって、挑戦する生徒の育成』

発行責任者 小田 大介 文責 藤川 健二

夢に向かい、挑戦し、実現させるためには



4/8(月)令和6年度がスタートしました。

2名の先生の就任式のあと1学期始業式を行いました。

始業式の校長式辞の中で、今年から変えた学校教育目標『『なりたい自分』に向かって挑戦する生徒の育成』に触れ、次の2点について話がありました。

- 1 こんな〇〇になりたいという自分の目標や夢に向かって日々チャレンジしよう。  
そのためには、自分の目標との距離を常に測り、何が足りないのか自分自身で考えてみよう。
- 2 心のコップを上向きにしよう。  
心のコップを上向きにすると、たくさんのことが注がれチャンスを掴むことができる。心のコップを上向きにするには、
  - ①あいさつをする
  - ②掃除をする
  - ③時間を守る
  - ④身だしなみを正す



これらの土台を大切にすることで、おのずと心のコップが上向きになり夢を掴むことができるのです。

余談になりますが、令和5年度1学期始業式の校長式辞は「心のスイッチは自分で」でした。目で見ること  
はできない『心』が共通点ですね

## 変化に気づく目(心)を養う

始業式を迎えるにあたり、生徒が登校する前に新しい学校教育目標を生徒玄関に掲示しました。掲示しながら掲示していることを伝えていないので、気づく生徒はいないだろうと思っていました。しかし、始業式での校長からの「今日、登校する時、生徒玄関の変化に気づいた人？」という問いに対して、気づいていた生徒が一人いました。掲示した私自身も掲示していたことを忘れ、変化に気づかず、出勤時生徒玄関を素通りしてたくらいです。気づいてくれていた人がいた嬉しさと同時に、この生徒の変化に気づく目(心)に感心をしました。環境の変化や隣の人、前の人の変化に「気づく目(心)」を養うことは、自分自身の感性を磨くことに繋がるのです。このことは、生徒だけに限らず、我々教職員にとっても大切なことだと感じました。

## 感・考・行

始業式の翌日、大竹市教育委員会教育委員 小城様 をはじめ多くのご来賓の皆様のご臨席の下、入学式を挙行了しました。校長式辞の中では次の2つについて話がありました。

### 1 考える人に

世界を見渡すと、大規模な自然災害や紛争等により尊い命が失われています。このような事実だけとらえるのではなく、「なぜ、起きているのか」その背景を考える力を身に着けてほしいと思っています。これからは世界情勢のような大きなことに限らず、普段の生活や授業で「なぜ」と問う習慣を身に着けてほしいのです。そのことが大人になり社会を創っていく大きな力になるのです。

### 2 行動する人に

「なぜ」と問い、原因や理由を見つけても、それはただの知識でしかありません。知識があり分かっていてもそれを実行しなくては、本当の意味で理解しているとはいえません。中国の儒学者・王陽明は「知識」と「行動」は一体であり、本当の知識は、行動を伴わなければならないと説いています。これからの3年間で学んだり、経験したことを通し、身に付けたことを日常生活の中で、行動に移していける人になることを期待しています。

## 職員紹介

	職名	氏名	教科等	担任・主任等	分掌	部活動
1	校長	小田 大介				
2	教頭	藤川 健二				
3	教諭	竹本 知加	国語	1年副担任 教務主任	教務・進路	バスケットボール
4	教諭	松岡 和恵	社会	2学年主任 生徒指導主事	生徒指導	美術
5	教諭	植木 誉守	数学	1学年主任	生徒指導	バスケットボール
⑥	教諭	高野 吏紗	理科	1年担任	教務・進路	ソフトテニス
7	教諭	市川 由	美術	2年担任 道徳教育推進教師	教務・進路	ソフトテニス
8	教諭	倉重 智史	保健体育	3年副担任 進路指導主事	教務・進路	卓球(バスケットボール)
9	教諭	永野 由美	家庭	いぶきルーム担任 研究主任	教務・進路	ソフトテニス
10	教諭	松浦 紀江	家庭	わかばルーム担任 特別支援教育Co.	生徒指導	卓球
11	教諭	山家亜理紗	英語	3学年主任 3年担任	生徒指導	卓球
12	養護教諭	新畑 里美		保健主事	生徒指導	
13	事務主事	井上 優				
⑭	スクール・サポート・スタッフ	三上 洋子				
15	非常勤講師	鈴木 恵子	音楽			
16	非常勤講師	久保 忠	技術			
17	スクールカウンセラー	菅 高志				
⑱	ALT	Lekota Fako				
19	読書活動推進員	金重奈津子				
20	用務	清水 守栄				
21	用務	和泉 明子				
22	警備	海口 勇生				

⑥、⑭、⑱が今年度赴任した職員です。



## 保護者・地域の皆様へ

新体制で令和6年度がスタートしました。生徒の可能性を信じ、引き出し、最大限に伸ばすよう全力を挙げて教育活動を邁進していく覚悟です。昨年度同様、本校教育活動にご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。